

Au retour du repas le premier Jour Par Johann.

A 14h04 les élèves sont entrés en classe , ils ont commencé à parler des endroits où ils allaient dessiner. Il leur fallait des mesures exactes et on les voyait passionnés. Les élèves regardaient l'artiste et les œuvres. L'artiste Elsa Tomkowiak montrait des œuvres avec du verre et de la lumière.

Je vois que mon camarade Amar prend beaucoup de photos et qu' Alan ne sait pas encore trop quoi dessiner.

Nous voyons beaucoup de belles images, puis les élèves commencent à aller voir de plus près le matériel qui va leur servir : des pigments, du liant, des grandes broches..... Un moment , ils ont pris tous les sachets de pigments et ont fait une photo de groupe en tenant chacun une couleur différente.

L'artiste leur a montré des matériaux et les combinaisons de peinture blanches. Elle leur a dit que la peinture acrylique était liquide et qu'elle pouvait quand même traverser et tâcher s'ils ne faisaient pas attention.

Mon camarade Alan a commencé à faire un tableau qui représente un rond avec plein de couleurs, il s'agit d'un cercle chromatique.

